



Four You～優・勇・友・遊～



4年生になって、がんばっています！



新緑がまぶしい季節になりました。間もなくゴールデンウィークが始まります。友だちとさまざまな行事に参加したり、家族で過ごしたりと、子どもたちは楽しみがいっぱいでわくわくしていることと思います。

新年度がスタートして1か月、学級生活にも慣れてきたようで、子どもたちの生活にもリズムができてきました。委員会活動も始まり、高学年の仲間入りをしたという自覚も少しずつもち始めているように感じます。

ゴールデンウィークを過ぎるころ、疲れを感じる子どもたちがみられます。ご家庭でも健康面での配慮等をよろしく願いいたします。



体力テストについて

ペア交流会についてのお知らせ

5月14日～16日に体力テストを行う予定です。今年、昨年の「50m走」、「ソフトボール投げ」、「立ち幅跳び」に加え、「反復横跳び」、「長座体前屈」の5種目を行います。実施する前に、授業の時間を使って練習もしていきます。暑くなってくるのが予想されますので、タオルや水筒を持たせるようにお願いします。また、体操服に関しては、常に一着を学校に置いておくようにお願いします。

5月2日(火)に3年生とのペア交流会を行います。行き先は、平島公園です。予備日は、5月7日(火)です。ペア交流会に関しては、お弁当は必要ありません。給食を食べます。よろしくお願いします。



学校公開日のお知らせ

5月26日(日)は、学校公開日になります。3限目は引き渡し下校訓練になりますので、ご注意ください。詳細については、後日お便りが出ます。

- ・ 2時間目…公開
- ・ 3時間目…引き渡し下校訓練
(12:00下校)

詳細は、4月23日付で配信された tetoru をご確認ください。

※ 月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。本校 Web ページにも掲載いたしますので、ご利用ください。

<http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2310158>